

# Publikumsmagnet Casino Lounge

Ein voller Erfolg – dank **Ihnen!** Unser Roulette-Event zog wieder zahlreiche Besucher an, die mit spürbarer Begeisterung um die Tagespreise „zockten“ und mit vollem Elan dabei waren. Weiteres Highlight: die erste App speziell für DIE PTA!



© Polaroidrahmen: dinga / 123rf.com

Vom 10. bis 13. Oktober fand in München Europas größte internationale Pharmazeutische Fachmesse statt, die EXPOPHARM. Auch unser Team von DIE PTA IN DER APOTHEKE war wieder vor Ort dabei – dieses Mal mit einer ganz besonderen Überraschung. Erstmals auf der Messe präsentierten wir unsere App „DIE PTA“. Das enorme Interesse daran hat uns überwältigt – viele von Ihnen haben sie sich gleich heruntergeladen oder konnten sich nicht vom Monitor trennen, auf dem die App ausprobiert werden konnte. Besonderer Dank gilt auch den zahlreichen LeserInnen, die uns ihre Ideen, Wünsche und Anregungen zur App an unserer Pinnwand mitgeteilt haben – nur so können wir noch besser werden!

**Impressionen!** Wir haben uns sehr über die vielen Besucher und angenehmen Gespräche mit unseren LeserInnen gefreut! Die schönsten Eindrücke der vier Tage haben wir auf den folgenden Seiten für Sie zusammengestellt. Viel Spaß beim Betrachten der Fotostrecke – weitere Bilder finden Sie auf unserer Homepage unter [www.pta-aktuell.de/w/CB142](http://www.pta-aktuell.de/w/CB142). ■

*Ihr DIE PTA IN  
DER APOTHEKE-Team*





